

EDITORIALA

CCOO, UGT eta CEOEk helburu bera dute: negoziazio kolektiboaren zentralizazioa. Hiru horiek badakite zer esan nahi duen zentralizatzeak: langileek negoziazioan parte ez hartzea, eta, horrekin, ezin baldintzatu izatea.

Sindikatu horiek zera lortzen dute: eurak izatea negoziazio kolektiboa monopolizatzen dutenak. Era horretan lortu nahi dutena da beste inork baldintzatu ez izatea, hemen gertatzen den bezala. Patronalak, bere aldetik, duten helburua ere lortzen du: gu guztiok txirotzea euren irabaziak ez banatzeko.

Joko sinplea da, baina alternatibarik ez dagoen tokietan funtzionatzen duena. Zorionez, eta esfortzu askorekin, hemen jokoa beste arau batzuk ditugu. Hemen beste sindikatu bat daukagu. Ez dago buletin hau ikusi besterik hitzarmen kolektiboen artean dauden ezberdintasunez jabetzeko. Mutur batean Estatu mailako baldintzak; bestean, Gipuzkoa-koak. Zein da diferentzia? Estatuan ordezkaritza CCOO eta UGTren artean partekatzen dute. Gipuzkoan, ELAk du gehiago osoa. Ez da sigla kontu hutsa, eredu sindikal kontua da.



CCOO, UGT y la PATRONAL firman en Madrid un Convenio Estatal de la Construcción con el que quieren hundir los Convenios Provinciales

PELIGRO DE MUERTE

El pasado 20 de enero, con total ocultación, CCOO, UGT y la Patronal de la Construcción firmaron el V CONVENIO GENERAL DEL SECTOR DE LA CONSTRUCCION para todo el Estado.

El resultado del mismo podría hacer peligrar nuestras condiciones de trabajo, reguladas en los convenios provinciales. Más de 60.000 trabajadores/as podrían estar afectados en nuestros territorios. Hasta ahora nuestras condiciones se regulan desde la provincia. Pues bien, este Convenio Estatal establece novedades que ponen en riesgo estos ámbitos de negociación.

La Negociación Colectiva, el Convenio, es el único instrumento que tenemos los trabajadores y trabajadoras para regular nuestras condiciones de trabajo. La Reforma de la negociación colectiva decretada por Zapatero en junio de 2011, establecía que desde el Convenio estatal se podría regular que contenidos se negocian

en cada ámbito (Estatual, Provincial y Empresa). El Convenio Estatal de la Construcción, utiliza al máximo esta reforma para intentar que en el Estado regule el 90% de los contenidos que hoy negociamos aquí.

No es lo mismo trabajar aquí que en Murcia u otras provincias. Ni el nivel de vida es el mismo, ni los trabajadores/as han votado a los mismos sindicatos para que les representen. Aquí la negociación colectiva es otra cosa. Que nuestros convenios provinciales, aún con muchas cosas a mejorar, sean mejores que los del Estado no es porque los empresarios aquí sean más generosos. Nuestras condiciones son fruto de años, incluso décadas de lucha sindical, en la que los trabajadores/as hemos sido los verdaderos protagonistas. **NO VAMOS A DEJAR QUE LA LUCHA DE DECADAS NOS LA DESTROCEN DESDE LOS DESPACHOS NI CCOO NI UGT.**